



Área de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones

LA CIUDAD DE MÁLAGA, PRESENTE EN LA PRINCIPAL CITA PROFESIONAL DE TURISMO DE FRANCIA

La Feria Internacional de Turismo Top Resa, que vuelve tras la suspensión el pasado año, recibió en 2019 a 34.000 profesionales del sector

Francia ha liderado el mercado turístico internacional en la ciudad de Málaga durante junio, julio y agosto

08/10/2021.- La ciudad de Málaga está presente en una de las citas turísticas de referencia que se celebra en Francia: la Feria Internacional de Turismo Top Resa. El Área de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones del Ayuntamiento de Málaga acude por invitación de Turismo Andaluz a este encuentro profesional, que regresa tras la suspensión del evento en el año 2020. Top Resa es una de las principales citas internacionales del turismo europeo. En 2019, la Feria recibió a unos 34.000 profesionales del sector turístico que pudieron establecer contactos con doscientos destinos y 1.700 marcas. El evento, que es de carácter exclusivamente profesional y genérico, fue cubierto por un millar de periodistas internacionales.

Durante cuatro días, del 5 al 8 de octubre, el pabellón 1 del recinto ferial Porte de Versailles acoge esta cita que alberga un stand para Turespaña, con un espacio para Andalucía, dentro de la que se ubica Málaga. Esta acción es una de las programadas por el Área de Turismo encaminada al mercado francés durante el ejercicio 2021.

En ese contexto, la ciudad de Málaga mantiene una decena de reuniones y encuentros profesionales con destacados touroperadores y agentes franceses con el objetivo de promocionar el destino Málaga, poniendo en valor opciones como el formato City Break o trabajando en ampliar la estancia en Málaga dentro de los circuitos programados por Andalucía.

El mercado francés está siendo relevante en lo que va de año; de hecho, ha liderado las cifras de los tres meses de verano (junio, julio y agosto). En palabras de la concejala de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones, Rosa Sánchez, "la presencia de Málaga en ferias de referencia como Top Resa nos ayuda a la visibilización del destino Málaga en un mercado que siempre ha sido fiel a la ciudad y que, además, está comportándose significativamente bien en estos momentos de recuperación del turismo internacional".

FRANCIA, A LA CABEZA EN EL VERANO 2021

En efecto, el francés es el mercado internacional que ha liderado las cifras turísticas de los meses de junio, julio y agosto, con 17.280 viajeros hoteleros





que han efectuado 47.742 pernoctaciones en el total de esos tres meses. Además, también ha estado a la cabeza del ranking analizando cada uno de los tres meses de manera individual.

Esa cifra de 17.280 viajeros hoteleros franceses supone un 52,5% más que la ofrecida por ese mismo mercado en los meses de junio, julio y agosto de 2020, que fueron 5.091.

El país francés se halla conectado con el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol a través de nueve aeropuertos galos: París-Charles de Gaulle, París-Orly, Lille, Burdeos, Marsella, Lyon, Brest, Deauville y Nantes.

